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ATA DA LVIII REUNIÃO ORDINÁRIA 

27/10/2016 

 

Às quinze horas e quinze minutos (15h15min) do dia vinte sete de outubro do ano de dois mil e 1 

dezesseis (27/10/2016), teve início a LVIII Reunião Ordinária do Conselho Municipal em Defesa 2 

do Meio Ambiente, na sala de Reuniões do Paço Municipal. ................................................................  3 

ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES MEMBROS: .........................................................  4 

Alexandre Silva – Ass. Caminho Verde ................................................................................................  5 

Amábili Aliano Caramori.......................................................................................................................  6 

Célio da Cunha Penna – Paróquia Nossa Senhora do Rosário ..............................................................  7 

Cristiano Anésio Vivo – CFP.................................................................................................................  8 

Edmur G. Moreno – Ass. Caminho Verde .............................................................................................  9 

Elaine Ap. Ferreira Leite – Dir Hab Social ............................................................................................  10 

Isabel de C. M. Buckvieser – Sec. Educação .........................................................................................  11 

José Francisco da Silva – Rotary Club CLPta .......................................................................................  12 

Juliana A da Silva Ramos – Dir Hab Social ..........................................................................................  13 

Maria Karolina da Silva – CMAT..........................................................................................................  14 

Olin Hendrick Brambilla – GE Ivoturucaia ...........................................................................................  15 

Valter Batista de Oliveira – SOP ...........................................................................................................  16 

ESTIVERAM PRESENTES OS SEGUINTES CONVIDADOS: ...................................................  17 

Maria Izilda de Oliveira Lenk – Ass. Caminho Verde ..........................................................................  18 

Denys Willian Braz – Cidadão...............................................................................................................  19 

Mário Medina – Ass. Caminhos do Bem ...............................................................................................  20 

Ricardo Alexandre Ferreira - Cidadão  ..................................................................................................  21 

VERIFICAÇÃO DA PRESENÇA E QUÓRUM: verificou-se a presença de nove (09) dos doze 22 

(12) que compõe o CONDEMA, ausentes apenas, a Diretoria de Assuntos Jurídicos, SABs do 23 

Jardim Europa e a ACEAATT. EXPEDIENTES: foi recebido o ofício 07/2016 da Associação 24 

Caminhos do Bem. LEITURA E APROVAÇÃO DAS ATAS: foram lidas e aprovadas com 25 

pequenas retificações as atas da X Reunião Extraordinária e da LVII Reunião Ordinária. 1. 26 

PROCESSOS Nº 005218/2016 E 005829/2016: o secretário do núcleo de coordenação trouxe o 27 

tema à plenária informando se tratar de processos acerca da concessão de Certidões de Uso do Solo 28 

e que tais processos foram analisados por comissão técnica composta pelos seguintes conselheiros 29 

Olin H. Brambilla, Márcia Paes e Maria Karolina, e que também participou da comissão a Sra 30 
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Sandra Araújo da Secretaria Municipal de Obras e Planejamento. Leu-se então a ata com o parecer 31 

da referida comissão à qual pugnou pela emissão da certidão única e exclusivamente pelo motivo de 32 

que tal certidão é fundamental para obtenção de licença perante os órgãos responsáveis e que, como 33 

o município não dispõe de material humano capacitado, não seria possível fazê-lo de outra forma. 34 

Assim sendo, concluiu-se que sem a concessão da referida certidão o dano ambiental poderia 35 

agravar-se ou mesmo tornar-se irremediável, dessa forma, a omissão do município em fornecer a 36 

certidão não deveria perdurar já que objetiva-se remediar o dano da maneira melhor e mais rápida 37 

possível. A plenária então foi convocada a votar e aprovou o parecer. Ato contínuo, considerando a 38 

demanda por certidões de uso do solo, o núcleo propões uma Proposta de Resolução 001/2016 a 39 

qual se destina a regular a emissão de Certidões de Uso do Solo nas ocasiões nas quais sejam 40 

indispensáveis para o prosseguimento do processo de licenciamento do empreendimento. A 41 

resolução é lida e esmiuçada pelo Conselheiro Olin H. Brambilla. O Conselheiro Cristiano Anésio 42 

Vivo expõe que município padronizou as UVRM (R$ 3,5707) como unidade para as multas e que a 43 

multa mínima está em 500 UVRM e pede para que o intervalo das visitas, previsto na Proposta de 44 

Resolução 001/2016 seja aumentado para no mínimo 90 dias, em sequência o Conselheiro Edmur 45 

pede vista regimental, a qual é concedida por 10 dias. 2 - ABERTURA DE CHAMAMENTO DE 46 

INSTITUIÇÕES: o Secretário do Conselho, Sr. Olin H. Brambilla expõe que a Sociedade de 47 

Amigos do Bairro do Jardim Europa excedeu o limite máximo de faltas permitidas e submete a 48 

plenária sua decisão de excluí-la dos quadros das entidades da Sociedade Civil que compõe o 49 

CONDEMA. Também expõe que a Diretoria de Assuntos Jurídicos também excedeu sua cota de 50 

faltas e que por isso deve nomear novos representantes e também submete à plenária sua decisão de 51 

oficiar a DAJ para eu proceda à substituição. Ambas as decisões são acolhidas pela plenária de 52 

forma que passa a haver vacância de uma cadeira para as  instituições da Sociedade Civil. Para 53 

sanar essa vacância o secretário compromete-se a enviar edital para a DAJ para que seja iniciado o 54 

processo de cadastramento de entidades interessadas em concorrer ao certame de ingresso no 55 

CONDEMA. 3. DIRETRIZES DE ADMINISTRAÇÃO DO FUMMA: devido ao avanço do 56 

horário o secretário decide por postergar a apreciação das diretrizes do FUMMA para a próxima 57 

reunião. ASSUNTOS FINAIS: o secretário ainda expõe que, após pedido do CONDEMA, o aterro 58 

Viflon colocou placa com mais informações sobre a obra e reforçou que no local apenas está sendo 59 

despejado terra limpa. ENCERRAMENTO: nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e 60 

cinquenta e dois minutos (16h52min) procedeu-se o encerramento e esta vai por mim Olin Hendrick 61 

Brambilla, lavrada e assinada e pelos conselheiros assinada após leitura e aprovação. 62 

 63 
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